

Gobernador de Aguascalientes presenta informe con formato abierto

REDACCIÓN SDPNOTICIAS.COM | jue 28 sep 2017 22:54

Martín Orozco Sandoval, gobernador de Aguascalientes, rindió cuentas de los primeros 10 meses de su gestión mediante un formato abierto.

El gobernador del Estado, Martín Orozco Sandoval, rindió cuentas de los primeros 10 meses de su gestión, en un formato ciudadano y abierto, al establecer un diálogo con representantes de los diferentes sectores de la población, así como con usuarios de redes sociales; el encuentro fue televisado para difundir entre la ciudadanía de todo el estado el contenido del 1er Informe de Gobierno.

Durante esta modalidad dinámica e interactiva, Orozco Sandoval refirió que la nueva forma de hacer gobierno en conjunto con la participación ciudadana, cimentará un cambio de fondo que genere las condiciones que nos permitan a todos escribir la nueva historia de Aguascalientes.

Los contenidos del informe se desarrollaron con base en los cinco ejes que conforman el Plan Estatal de Desarrollo 2016-2022; el primero, Aguascalientes educado, integrado y equitativo, se centra en la persona, la familia y sociedad, destacando la entrega gratuita de más de 260 mil uniformes escolares y 10 mil deportivos para estudiantes de escuelas públicas del nivel básico.

En este eje, sobresale el inicio del programa de educación bilingüe y la licenciatura normalista bajo ese mismo esquema, la aportación de 50 millones de pesos en apoyo a cuotas escolares en beneficio de 250 mil alumnos, y la creación y fortalecimiento de la infraestructura educativa, de salud, de cultura y deportiva, con una inversión superior a 619 millones de pesos.

En el eje 2, Aguascalientes derecho, seguro y libre, el mandatario estatal dejó claro que la seguridad de la población es prioritaria para su gobierno, y señaló la inversión de 10 millones de pesos en 20 programas de prevención, la recuperación de 145 millones de pesos del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP) que habían sido subejercidos y que se aprovecharon para el equipamiento de las corporaciones de seguridad en tecnología, mobiliario y vehículos, así como un paquete de estímulos para la dignificación del policía, junto con programas permanentes de capacitación.

La transición del C4 al C5i, para constituir un complejo más moderno, eficiente y ágil para la atención de emergencias, con un equipamiento de mil 500 cámaras con reconocimiento facial y lectores de placas, fue otro punto que el jefe del Ejecutivo resaltó, no sin antes enfatizar que es la coordinación entre todas las corporaciones lo que fortalece la estrategia integral de seguridad.

Aguascalientes con gobierno íntegro, austero y abierto es el eje 3 que trabaja por la articulación de un gobierno transparente, cercano y eficiente, lo que permitió el aprovechamiento de los recursos con un ahorro de 115 millones de pesos, el pago adelantado a la deuda pública heredada de 57 millones de pesos, y el reconocimiento por el buen manejo de las finanzas públicas por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público como uno de los 10 mejores estados del país, y las altas calificaciones internacionales de AA+ por parte de Fitch Ratings y Standard & Poor's.

Al abordar el eje 4, Aguascalientes competitivo, diversificado y próspero, promueve el desarrollo integral del estado, para que el crecimiento macro signifique dinero en los bolsillos de los ciudadanos; en estos 10 meses, se consolidaron 32 proyectos de negocios que representan una inversión de 653 millones de dólares.

Orozco Sandoval refirió que está por llegar más capital al estado con la atracción de nuevos proyectos que reúnen 117 millones de dólares; el primer lugar en crecimiento económico con el 8.8 por ciento, arriba de la media nacional en el primer trimestre del año; la generación de 12 mil 517 nuevos empleos y el mejor clima para hacer negocios otorgado por el estudio Doing Business del Banco Mundial, son otros logros alcanzados en materia económica.

El Apoyo a emprendedores a través del SIFIA por 30 millones de pesos; inversión cercana a 160 millones de pesos a través del fondo mixto Gobierno del Estado-Conacyt, para la creación de centros de tecnología y estímulos para el fortalecimiento de infraestructura científica y tecnológica; el impulso a los Pueblos Mágicos; la promoción turística por 11 millones de pesos, y la derrama de más de 7 mil millones de pesos que dejó la Feria Nacional de San Marcos 2017, fueron acciones realizadas en el ramo turístico.

El gobernador precisó que el apoyo al campo y su tecnificación es fundamental, por lo que se invirtieron 40 millones de pesos en sistemas y tecnologías para riego, sensores agrícolas y mejoramiento genético; la entrega de Apoyos por Concurrencia por 32 millones de pesos derivados en mil apoyos, son programas que conforman este eje y que dieron resultados favorables como posicionar al estado en 2° lugar nacional en producción de pollo, guayaba y maíz forrajero.

Adelantó que entre las próximas inversiones que están por recibirse en la entidad se encuentran los proyectos para Tecnología Fotovoltaica por 6 mil millones de pesos, de Industria logística por 600 millones de pesos y el Centro de Desarrollo para Vehículos Eléctricos cuyo capital asciende a 640 millones de pesos.

Respecto al eje 5, Aguascalientes responsable, sustentable y limpio, busca sentar las bases para la infraestructura del futuro, y en los primeros 10 meses de su administración, se emprendieron obras para garantizar el suministro de agua potable y alcantarillado por 212 millones de pesos; una inversión de mil millones 397 mil pesos para la conservación, modernización y ampliación de la red vial y carretera del estado, así como de infraestructura y desarrollo urbano.

Finalmente, el gobernador reiteró la unidad y solidaridad de nuestro estado con la población damnificada por los sismos que afectaron la capital del país y algunos estados del sur, agradeció el apoyo de los agascalentenses que llevaron apoyos en los centros de acopio organizados por el DIF Estatal en los que se recolectaron más de 100 toneladas de víveres y artículos diversos.